

In tiefer Trauer und dankbarer Erinnerung gedenken wir dem früheren Mitglied der Unternehmensleitung und späteren Vorsitzenden des Gesellschafterausschusses unseres Unternehmensverbandes

# Erich Hilmar von Baumbach

\* 10. September 1930

† 5. Juni 2021

Erich von Baumbach trat am 1. September 1961 in ein Tochterunternehmen von C.H. Boehringer Sohn ein und wechselte 1983 in die Unternehmensleitung von C.H. Boehringer Sohn. Zum 1. Januar 1992 wurde er mit dem Vorsitz des Gesellschafterausschusses betraut, den er bis zu seinem Ausscheiden im Dezember 2000 innehatte. In dieser Funktion traf er richtungsweisende Entscheidungen für den bis heute anhaltenden wirtschaftlichen Erfolg des Familienunternehmens.

‘Mit Menschen für Menschen’ war sein Leitbild. Denn zum Einlösen der großen Verpflichtung, mit der Erforschung von Krankheiten sowie der Entwicklung neuer Arzneimittel und Therapien den Menschen zu dienen, suchte Erich von Baumbach immer das Miteinander, die gemeinsame Arbeit aller Mitarbeitenden.

Unser herzliches Mitgefühl gilt vor allem seiner Ehefrau und den Familienangehörigen.

Beraterkreis, Gesellschafterausschuss, Unternehmensleitung,  
Geschäftsführung, Mitarbeitende und Pensionäre



**Boehringer  
Ingelheim**